
 

 

 

 

 

 

 

第2737回例会 2023年7月6日（木） 

SAA/篠田会員・綿貫会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様  千葉南ＲＣ水野会長・今井幹事 

  千葉北ＲＣ吉田会長・前原幹事・神長ﾊﾟｽﾄ会長 

  千葉緑ＲＣ長谷部会長・加賀美幹事 

  市原中央ＲＣ宮田会長・北村幹事 

● 会長挨拶  山崎会長 

             皆さん、こんにちは。 

この度、伝統ある市原ロ

ータリークラブにおきま

して、60 代会長を拝命い

たしました山﨑でござい

ます。 

本日は千葉南ＲＣより水野会長、今井幹事、千葉北ＲＣ

より吉田会長、前原幹事、神長パスト会長、千葉緑ＲＣ

より長谷部会長、加賀見幹事、市原中央ＲＣより 

宮田会長、北村幹事にお越しいただいております。よう

こそ、おいで下さいました。ありがとうございます。今

年 1年はもとより、末永いお付き合いをよろしく 

お願い致します。 

2023 年度のスタートにあたり、先ずは福原会長、宮武

幹事、1 年間お疲れ様でした。クラブの発展と運営にご

尽力くださり、ありがとうございました。 

私はロータリアンとしての経験が浅く、甚だ未熟でござ

いますので、会長就任は身に余る重責であり、身の引き

締まる思いがいたしますが、当クラブの伝統を受け継ぎ、

更なる発展を目指して、会員皆様のご指導とご支援、ご

協力をいただきながら尽力する所存でございます。1 年

間どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023-2024 年度 国際ロータリーのゴードン･マッキナリ

ー会長は「世界に希望を生み出そう」をテーマとして挙

げておられます。私たちは、この世界、地域社会におい

て持続可能の良い変化を生むために行動する世界を目指

しております。しかし、現実としてロシアによるウクラ

イナへの軍事侵攻だけでなく、イエメン、アフガニスタ

ン等、世界の各地で紛争、飢饉、経済崩壊が起きており、

多くの地域で希望の見いだせない状況が続いています。 

では、私たちの基盤である市原市の現状はいかがでしょ

うか。少子化に伴う出生数の減に加え、20代、30代とい

った若い世代の転出超過や定住意向の低さが顕著となっ

ています。これは就業人口の減少にもつながり、 

経済にも影響をもたらしてまいります。 

私たちは地域発展に向け、魅力ある市原市作りに貢献す

べく、奉仕活動に挺身していかねばなりません。 

今年度は当クラブの 60 周年もさることながら、地元 

市原市も市政 60周年を迎えられます。これも偏に諸先輩

方が伝統を重んじ、事業、地域において奉仕の理念を実

践されてこられた賜物であると考えます。 

これまでの 60年を支えられた諸先輩方に感謝し、地域社

会や若い世代との絆を深め、会員の皆さんお一人お一人

のベクトルを合わせて奉仕活動をすることで、今後迎え

る 70 周年、80 周年、更にその先に向け、新しい歴史を

踏み出して、この地域に希望を生み出していければと思

います。これから１年間、角谷幹事と共にクラブの運営

に努めてまいりますので、会員皆様のご支援、ご協力を

お願い申し上げまして、簡単ではございますが、 

会長挨拶とさせて頂きます。 

● 7 月結婚記念日・誕生日 

●          7 月は山崎会長 1 名でした。 

●          お誕生日おめでとう 

●           ございます。 

 

 



● 本日の司会進行                     

篠田会員・綿貫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 前会長・前幹事バッチ交換 

          福原前会長より山崎会長へ 

 

          宮武前幹事より角谷幹事へ 

 

 

 

 

 

 

福原前会長・宮武前幹事 

大変お疲れ様でした。そして 

山崎会長・角谷幹事宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日のお客様 

千葉南ＲＣ水野会長・今井幹事 

 

 

 

 

 

 

 

市原ＲＣと同じく 60 周年を迎えますので、 

宜しくお願い致します。 

 

 

● 本日の例会場 

 淡粋 美味しい料理ご馳走様です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日のお客様 

市原中央ＲＣ宮田会長・北村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 千葉北ＲＣ 

宮田会長・北村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

千葉緑ＲＣ 

長谷部会長・加賀美幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度第 4 グループ会長・幹事様には 

大変お世話になると思いますので、 

宜しくお願い致します。 



●幹事挨拶 

角谷幹事  

             皆さん、こんにちは。 

23-24 年度山崎会長のも

と幹事を務めさせていた

だきます、角谷と申しま 

まずは千葉南ＲＣ 

水野会長、今井幹事 市原

中央ＲＣ宮田会長、北 

幹事 千葉北ＲＣ吉田 

会長、前原幹事、神長パスト会長 千葉緑ＲＣ長谷部会長、

加賀美幹事遠いところ市原ロータリークラブへお越しい

ただきありがとうございます。 

私が当クラブに入会致しましたのは、まさに今日この場で 

この席に就くためにはもう今でなくては間に合わないと 

3 年前に先輩に言われ幹事ノミニーデジグネイトとしての 

入会を決意したのがスタートでした。 

入会してこれまでは新型コロナウィルス等感染症対策で 

例会が中止になったりしてあっという間に 3 年間が過ぎ 

大した準備もできずに今日を迎えることとなりました。 

例会時には先に食事をとるスタイルなので未だに理事会を 

終えて食事をするとなんだかすっかり終わった気になって 

しまっていたりして、SAA の方の「例会 1 分前です、 

皆様ご着席ください」の案内に“そうだ、今から本番の 

例会がスタートだ”ということで改めて気持ちを入れ替え 

たりすることが多々あります。 

先日の昨年度最終例会で宮武前幹事が挨拶の中で 

「最初の活動計画書を作り上げることが 1 年間やってきた中で 

1 番大変だった」というお話がありました。 

私も経験の浅い中、宮武前幹事や上野前々幹事にご心配を 

おかけしながらサポートしていただきなんとかこの新年度の 

第 1 例会に活動計画書を冊子として皆様のお手元に 

お届けすることができほっとするとともに 1 年間の幹事の 

仕事の 8 割方が終わったような通常例会でいうと食事が終わって 

さも全て終わったかのような感覚でおります。 

しかし、本番の例会が始まるように 23-24 年度はスタート 

を切ったばかりです。これから 1 年間皆様のご協力のもと 

幹事としての仕事はもとより市原ロータリークラブ 

創立 60 周年を盛り上げるべく頑張ってまいりますので 

皆様宜しくお願い致します。 

 

              

● クラブ協議会 

クラブ管理運営委員会＆SAA 

 上野委員長 

             各委員会と連携しな            

             がらクラブを管理 

             運営し、すべての 

             例会が会員にとって 

             有意義な時間と 

             なるよう努めて 

             参ります。 

60 周年記念事業では、全会員が参加 

協力して頂きます。 

 

会員増強・基盤向上委員会＆公共イメージ委員会 

 大槻委員長 

              クラブ運営に欠か

せ             せない会員増強を 

              目指します。 

              クラブ全体の活力 

              を増すために懇親 

              親睦会を企画しま 

す。 

奉仕プロジェクト委員会 

 檜垣委員長 

              テーマを念頭に 

クラブや委員会 

が今求められて 

いることに耳を 

傾け、対話し、 

取り組むことを 

目標として認識             

各奉仕事業に取り組むことを考えています。 

 

ロータリー財団・米山記念奨学会委員会 

 石井委員長 

            それぞれの目的・ 

            意義をクラブ会員へ 

            周知し理解を深めて 

            頂くことにより、 

            寄付金の協力を 

            お願いしてまいります。 

皆様ご寄付の程、宜しくお願い致します。 



● クラブ協議会 

会員研修委員会 

山本順也副委員長 

             クラブ行事・第 4Ｇ 

            主催の行事に会員全員 

            がなんらかの形で、 

            関わり、参加する事 

            で会員同士がお互い 

            を知り、ＲＣ情報 

の理解を深める良い機会になると思います。 

長期計画委員会・環境委員会 

福原委員長 

              今年度 60 周年              

を迎える市原

ＲＣが、 

                これからも 

               自主性を持って 

               効果的なクラブ 

               である為に 

数々の提言を行って参ります。今年度初めて、 

環境委員会が設置されました。周辺環境や地区・ 

他クラブの取り組みを調査し委員会として何が 

できるのか、何をすべきか、しっかり検証して 

いきたいと考えます。 

● ニコニコ報告 

*千葉南ＲＣ水野会長・今井幹事・・・ 

山崎会長・角谷幹事そして会員の皆様、 

本日は新年度最初の例会を開催されまして 

誠におめでとうございます。本年度も 

宜しくお願い申し上げます。 

⚫ 市原中央ＲＣ宮田会長・北村幹事・・・ 

山崎会長、角谷幹事ご就任おめでとう 

ございます。また、始関ガバナー補佐様 

どうぞ一年間よろしくお願い致します。 

⚫ 千葉北ＲＣ吉田会長・前原幹事・・・ 

山崎会長、角谷幹事ご就任おめでとうございます。 

第 4Ｇを盛り上げるために、1 年間よろしく 

お願い致します。 

⚫ 星会員・・・私事ですが、初孫が産まれまし

た。おばあちゃんになりました。 

⚫ 万崎会員・・新年度スローガンニコニコしま

す。1 年間がんばりましょう！ 

● 始関ガバナー補佐ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

会長、幹事の方々には色々とお世話に 

なると思いますがよろしくお願い致します。 

今年 1 年間皆様のご協力をお願い致します。 

● ニコニコ報告 

⚫ 千葉緑ＲＣ長谷部会長・加賀美幹事・・・ 

山崎会長、角谷幹事ご就任おめでとうございます。 

6 月の 60 周年へ向けての素晴らしい人選だと 

感じております。始関ガバナー補佐まだまだＲＣ 

活動に対して不慣れな会長、幹事ですが、 

ご指導お願い致します。 

⚫ 長田会員・・・先だて親睦ゴルフコンペの際に 

8 月 10 日開催の市原市ジュニアゴルファーと 

プロゴルファーとのコラボ大会に多くに会員 

より協賛頂きありがとうございます。 

⚫ 福原会員・・・6 月 29 日さよなら儀一・ガン

バレ克哉ゴルフ懇親会飲みすぎて記憶にござ

いません。すみませんでした。 

⚫ 川島会員・・山崎・角谷年度のｽﾀｰﾄを祝して 

⚫ 野口会員・・・山崎会長、角谷幹事 1 年間 

   がんばってください。 

⚫ 大槻、本多、斎藤、中西、根本会員・・・ 

色々とご迷惑おかけすると思いますが 

一生懸命がんばります。 

⚫ ガナバー補佐幹事一同・・・始関ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

山崎会長、角谷幹事1年間宜しくお願い致します。 

⚫ 石井・星・磯貝会員・・・山崎会長年度がｽﾀｰ

ﾄ、ＲＣ財団、米山奨学委員長として頑張り 

ます。山崎会長、角谷幹事、上野、檜垣委員長 

より多額の寄付を頂きました。ありがとうご

ざいます。皆様のご協力をお願い致します。 

⚫ 山崎会長・角谷幹事・・・千葉南ＲＣ、市原中

央ＲＣ、千葉北ＲＣ、千葉緑ＲＣ会長幹事 

の皆様当クラブにお越し頂きありがとうござ

います。市原ＲＣ60 周年のスタートです。 

皆様よろしくお願い致します。 


